



Eisrettung mit Friedaer Feuerdrachen

Eisrettung stand auf dem Übungsplan der DLRG Eschwege und Witzenhausen. Spontan eingeladen waren die Friedaschen Feuerdrachen – und gern mit dabei am Werratalsee, wo

sie Wichtiges gelernt haben: Das Eis ist in der Mitte des gefrorenen Sees am dicksten. Ist man eingebrochen, darf man sich nicht so viel bewegen, sondern soll Ruhe bewahren und

um Hilfe rufen. Wer dazu kommt, soll immer zuerst Hilfe holen und auf keinen Fall ohne Hilfsmittel selbst die Rettung versuchen. Man kann dem Eingebrochenen eine Leine zu-

werfen oder einen langen Ast zuschieben, aber niemals selbst auf das Eis gehen! Es war eine tolle Übung und es wurden bereits nächste gemeinsame Aktionen geplant. Foto: privat